

Le VIP de pétanque de l'Île-Rousse à la triplette Boujenah-Pinelli-Puccinelli



Précédant l'ouverture ce matin de l'international de pétanque Paoli de l'Île-Rousse, hier a été disputé le challenge Henri Salvador, souvenir Christophe Turchi, associant joueurs de pétanque de haut niveau et personnalités. Ce matin pour l'ouverture du « Paoli », plus de 350 triplettes étaient au rendez-vous.

C'est l'un des événements les plus importants du territoire de la Balagne. Ce concours international organisé par le Sport Pétanque L'Île-Rousse Balagne, cher au président Angelo Allegrini et à toute son équipe est un rendez-vous incontournable des joueurs de pétanque insulaires et continentaux, mais aussi internationaux. Ce concours qui se déroule sur deux jours attire au total plus de 350 triplettes, sans oublier le challenge féminin national, challenge David Dary, qui regroupe là aussi l'élite.



Ce Paoli ne peut se concevoir sans cette fameuse journée du vendredi qui se déroule sous une pluie de paillettes. Hier, on n'a pas dérogé à la règle, avec en préambule le challenge Taittinger, suivi du VIP Challenge Henri-Salvador. Ce concours réunit des joueurs de pétanque de renom associés à des personnalités. Le nom d'Henri Salvador est associé à l'Île-Rousse, tout simplement parce que l'artiste qui nous a quittés le 13 février 2008 était un habitué de l'Île-Rousse et de la place Paoli où il s'adonnait à son sport favori qui était la pétanque. Son épouse Catherine est présente chaque année pour cet hommage à notre Henri national. C'était encore le cas hier où elle a participé à ce challenge souvenir dédié à son défunt mari.

*Le président Angelo Allegrini
aux côtés du maire de l'Île-Rousse Angèle Bastiani.
PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD*



Dylan Rocher, de retour au Paoli après son titre de Champion du Monde de tir de précision.

PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD

Malgré un temps incertain, ils étaient nombreux autour du terrain d'honneur pour assister aux rencontres. Parmi les personnalités on notait la présence de Catherine Salvador, Michel Boujenah, « Paga » des Marseillais, Éric Fraticelli, le parolier de Johnny et enfant de Monticello, Michel Mallory, sa fille Léa, l'entraîneur de football Frédéric Antonetti, les anciennes gloires du SC Bastia Charles Orlanducci et Paul Marchioni, Bryan, Jean-François Peronne, Vincent Dubois, Samuel Torres, les locaux Jean-Pierre Pinelli et Jo Massard.

Côté joueurs, on retrouvait les Puccinelli, Foyot, Bonetto, Sarti, Cazes, Sarrio, Sauvage et le tout récent champion du monde de tir de précision Dylan Rocher.

Pour animer ce concours très particulier, que rêver de mieux que le speaker officiel des grands rendez-vous de pétanque Laurent Causse et notre inamovible Jean-Pierre Paoli, animateur et artiste. Bref, tout était réuni pour que la fête soit belle, et elle le fût. Notre doyen, Antoine Ciosi lançait le bouchon et le champagne pouvait couler !



Entres footeux, de gauche à droite José Orsini, Charles Orlanducci Paul Marchioni et Frédéric Antonetti.

PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD

Sous les yeux d'Angèle Bastiani, Maire de l'île-Rousse, de son conseil municipal mais aussi des spectateurs venus en nombre, les participants ont offert des parties de qualité comme en atteste la finale opposant la triplète Marchioni, Orlanducci, Sauvage au trio Boujenah, Pinelli, Pucinelli. C'est finalement ces derniers qui remportent le challenge Henri Salvador sur le score serré de 13 à 12. La soirée s'annonçait festive.

Pour Angelo Allegrini et son équipe, ce Paoli millésime 2023 partait pour être un grand cru de caractère.